



**Nombre de alumno:**

**Azucena Guadalupe Gómez Mendoza**

**Nombre del profesor:**

**Ángel Mauricio Ancheita López**

**Nombre del trabajo:**

**Cuadro sinóptico**

**Materia:**

**Historia de la arquitectura mexicana**

**Grado:**

**3 cuatrimestre.**

**Grupo:**

**Licenciatura en arquitectura**

Ocosingo, Chiapas 7 de julio de 2023

ARQUITECTOS  
MEXICANOS

Arq. Agustín  
Hernández  
navarro.

Agustín Hernández Navarro nacido en la Ciudad de México en 1924. Realizó sus estudios en la Universidad Nacional Autónoma de México, obteniendo su título profesional en 1954. Su arduo trabajo lo prestigió profesionalmente quien llevó a consolidarse como arquitecto y permaneció activo hasta sus 98 años.

Agustín Hernández Navarro establece y propone la utilización de un lenguaje gráfico y metodológico en el proceso del diseño de sus proyectos arquitectónicos, derivándolos de su gran habilidad como arquitectos.

El volumen de la casa nace por la relación entre cuatro elementos en forma de T, que giran a 60° desde una línea horizontal y se incrustan al sólido que funciona como eje central.

El heroico colegio militar. El centro de meditación en la ciudad de Cuernavaca. El pabellón de México en la feria de Osaka. Japón. La escuela del ballet folklórico de la ciudad de México.

Arq. Juan  
Sordo  
Madaleno.

Nació en la ciudad de México en 1916, en el seno de una familia acomodada y católica, y trabajó siendo estudiante con el arquitecto español José Arnal. Formó parte de una generación que amplía la brecha de la modernidad.

Comenzó en los años cuarenta, cuando se dedicaba a la proyección de edificios de departamentos en pequeña escala en zonas aledañas del centro de la Ciudad de México. Para ellos se trataba de alcanzar la máxima funcionalidad a través de formas precisas y de privilegiar la calidad constructiva desde procesos de diseño.

Materiales: Losa de concreto. Escalinatas de piedra cortada. Muros de piedra brasa. Puertas y recubrimientos de madera. Un espejo de agua.

Torre Contigo, el entonces edificio más alto de México. Hotel Sheraton María Isabel. Hotel presidente Chapultepec, ahora presidente Intercontinental. Iglesia de San Ignacio de Loyola. Palacio de Justicia de la Ciudad de México.